

Projektron BCS

Projektron BCS hebt sich von marktgängigen Software-Programmen dadurch ab, dass es auf die firmenspezifischen Rahmenbedingungen konfigurierbar ist.

Es unterstützt nicht nur die Planung, sondern bezieht auch die Projektsteuerung und die Projektauswertung ein. Die gesamte Projektkoordination bleibt aufgrund der laufend aktualisierten Kosten und Aufwände, der Mitarbeiter-Zeiterfassung und der dokumentierten Projektkommunikation transparent. So ist der Stand des Projektes jederzeit abrufbar; auf ungeplante Entwicklungen ist eine schnelle und flexible Reaktion möglich. Erfahrungen werden ausgewertet und stoßen den Lernprozess an.

Bereits im Mai 2001 erfolgte die Preisverleihung für die „Beste Anwendung“ der Internet World 2001, im April 2002 gewann Projektron den Multimedia Wettbewerb des Bundesministeriums für Wirtschaft. Im Februar 2001 wurde die erste Version von Projektron BCS auf den Markt gebracht. Inzwischen arbeiten deutschlandweit bereits 23 Kunden mit der Software aus Berlin, darunter auch die Aperto AG und das Deutsche Institut für Wirtschaftsforschung.